

NAQSHBANDIA

Paris
Juin 2022
Institut Naqshbandi

NAQSHBANDIA

Une méthodologie pour mieux comprendre et appliquer les principes de la confrérie soufi Naqshbandia sur le chemin de la lumière et de la purification de l'âme.

Document préparé par Sidi Khaldoun Hamade.

Sommaire

- Naqshbandia - 9
- Les 11 règles de la Voie Naqshbandi - 11
- Le soufisme - 15
- Une méthodologie simple pour aider à élaborer un plan de vie- 17
- Un professeur est indispensable - 21
- Mawlana Sheikh Mehmet Adil - 23
- Les règles de la Chevalerie Spirituelle Islamique (Futuwwa) - 25
- Versets de guérison - 29
- Les perles coraniques - 31
- Naqshbandia : un ascenseur social - 33
- Quelques versets du Saint Coran - 35
- Liste de bonnes manières du Glorieux Coran - 39
- Islam en France, et musulmans de France - 45
- Événements mémorables sur le chemin - 49
- L'amour Almahaba - 55
- Les tests sont indispensables - 57

La spiritualité, c'est une affaire sérieuse - 59

Programme pour accélérer le mariage - 61

Bibliographie Naqsbandhia - 65

Bibliographie indicative - 67

Salam - 73

Naqshbandia

La confrérie soufi Naqshbandia constitue le chemin le plus court et clair pour être le plus proche de son créateur, et de bien réussir sa vie.

Allah dans le Coran dit que celui qui veut prend le chemin de son Dieu.

Donc ce n'est pas pour tout le monde, et c'est un acte volontaire.

Dans un autre verset Allah ordonne aux humains d'être avec les véridiques.

Trouver les véridiques et le chemin de notre seigneur sont les deux clés pour réussir sa vie sur terre, et son examen pour accéder aux plus haut paradis après son départ.

La confrérie Naqshbandia vous offre les deux.

Le chemin le plus court et clair, et la compagnie de gens véridiques.

C'est une méthodologie pour mieux assimiler et pratiquer l'Islam sans exercice de pouvoir ni autorité, et sans obligation financière.

Le mot Islam est vaste, mais ce mot doit inclure les notions de la vérité, le respect, la liberté intellectuelle, l'amour, le bonheur, et la beauté pour nous permettre d'accomplir et réussir notre passage sur terre.

La confrérie Naqshbandia est au service de l'humanité pour aider à purifier son âme, maîtriser son égo, et être un meilleur être humain sur terre et un meilleur serviteur de son seigneur dans une ambiance d'amour et de bonheur.

Cela est complètement conforme aux règles de la loi islamique dans un esprit de sobriété et de convivialité.

Vous pouvez goûter au parfum céleste en assistant aux réunions de Zikr, c'est-à-dire à des réunions d'invocation tout les jeudis soir à 20:00 à Paris 15ème arrondissement.

Pour assister, veuillez téléphoner à Sheikh Sidi Khaldoun 0610477560.

Les 11 règles de la Voie Naqshbandi

1. Hash Dar Dam (Respirer consciemment)

- Sois présent à chaque souffle.
- Ne laisse pas ton attention s'égarer, ne serait-ce que le temps d'un soupir.
- Rappelle-toi de toi-même en toute situation.

2. Nazar Bar Qadam (Observer ses pas)

- Garde présent à l'esprit le but que tu t'es fixé à chacun de tes pas.
- N'oublie jamais que ton désir, c'est la liberté.

3. Safar Dar Watan (Le voyage vers sa Patrie)

- N'oublie pas que tu quittes le monde des apparences pour aller vers le monde de la réalité.

4. Khalwat Dar Andjuman (Solitude dans la foule)

- Dans toutes tes actions extérieures, garde ta liberté intérieure.
- Apprends à ne pas t'identifier à quoi que ce soit, c'est-à-dire sois extérieurement avec les gens, intérieurement avec Dieu.

5. Yad Kard (Le souvenir essentiel)

- N'oublie pas ton ami, c'est-à-dire Dieu.
- Laisse la prière de ta langue devenir la prière de ton cœur.

6. Baz Gasht (Retour à Dieu)

- N'aie d'autre but que d'atteindre la Réalité.

7. Nigah Dasht (Vigilance)

- Ecarte toutes les pensées étrangères.
- Concentre-toi sur ton activité, extérieure et intérieure.
- Apprends à retirer ton attention des objets indésirables.

8. Yad Dasht (Souvenir)

- Sois toujours conscient de la qualité de la Présence Divine.
- Habitue-toi à reconnaître la présence de Dieu dans ton cœur.

9. Wuquf-i Zamani (Conscience du temps)

- Sois conscient de la manière dont tu passes ton temps : en restant sur la bonne voie, ou en t'égarant. Dans ce dernier cas, repens toi.
- Tu dois analyser et évaluer tes actions à tous moments.

10. Wuquf-i Adadi (Conscience des nombres)

- Compte le nombre de dhikr que tu fais afin d'empêcher les mauvaises pensées de t'envahir et d'accomplir rapidement tes exercices journaliers.

11. Wuquf-i Qalbi (Conscience du cœur)

- Dirige exclusivement ton cœur vers la Présence Divine.

- Le dhikr a pour effet de contrôler et d'éviter les turbulences du cœur.

Le soufisme

C'est la meilleure porte pour entrer dans le monde invisible et de la spiritualité.

L'être humain accompli doit trouver le point d'équilibre entre le monde visible et le monde invisible.

Bien gérer et maîtriser notre monde matériel et bien préparer son accès à la vie future, c'est possible et la clé c'est le soufisme.

Il faut purifier son âme puis distinguer entre le réel et le virtuel, le bien et le mal pour bien vivre sur terre et réussir son accès au plus haut paradis possible.

Le virtuel et l'imaginaire est un grand danger qui envahit notre vie moderne puisque l'homme contemporain dans sa jeunesse passe plusieurs heures par jours avec les jeux électroniques plongeant dans un monde coloré animé amusant mais complètement imaginaire puis notre homme lis un roman ou regarde un film, les deux avec personnages et événements totalement virtuels.

Et pour se changer les idées il regarde un match de football complètement futile.

Donc notre homme moderne est englouti dans le virtuel et l'imaginaire et complètement hors de la réalité.

Sans parler de la télé et la presse qui aggrave la situation.

Comment sortir de ce cercle vicieux et revenir dans la réalité et la vérité, le soufisme nous donne la clé, maîtriser notre mental et sauver notre âme.



Existe-t-il une méthodologie simple pour aider chacun de nous à élaborer un plan de vie personnelle et professionnelle, pour mieux gérer sa vie et optimiser sa situation ?

Méthodologie simple pour établir un plan de vie personnel et professionnel.

Préambule

1. Allah est bon et Il nous veut du bien

L'islam, c'est la soumission à la volonté divine.

Les ordres et les interdits sont dispensés pour notre bien.

Le bonheur est possible sur terre.

La connaissance de la loi de 2/3 positif, 1/3 négatif pour mieux gérer sa vie.

2. Point de départ

Etre conscient de son point de départ.

Connaître ses origines et ses racines, et les accepter.

Se connaître soi-même, s'accepter et s'aimer.

Connaître ses points forts et ses points faibles en toute lucidité.

3. Point d'arrivée

Il faut connaître ses objectifs, lesquels doivent être réalisables.

Reconnaître à soi-même ses véritables intentions.

4. Etre conscient du chemin

Il faut connaître l'itinéraire et les obstacles de la vie.

Etre conscient du temps et de l'espace dans lequel on vit.

5. La bonne stratégie

C'est une relation logique entre le point de départ, le point d'arrivée et le cheminement.

Tout doit être logique, homogène et réalisable.

Les moyens doivent être conformes aux objectifs.

Faire les efforts nécessaires pour réussir.

Il faut un peu de chance.

Il faut purifier son âme.

Il faut purifier son corps.

Il faut dénouer les nœuds.

La confrérie Naqshbandiya, c'est le juste milieu et faire les choses justes.

Ni trop, ni pas assez et au bon moment.

Le précédent programme est le programme officiel, il peut être accompagné par un programme officieux.

Il faut un Cheikh à qui on fait totalement confiance. Le Cheikh est un mécanicien de l'âme.

Il faut aboutir à la purification de l'âme qui est une opération très délicate, sans parler des cas extrêmes : le sihr, les jinns et l'empoisonnement.

La méthodologie Naqshbandiya, c'est normaliser :

- Normaliser sa relation avec le Créateur ;
- Normaliser sa relation avec soi-même ;
- Normaliser sa relation avec les autres (famille, vie matrimoniale et travail)

L'objectif c'est de trouver le bonheur qui est possible car le coran parle d'une catégorie d'être humains qui auront deux paradis, un dans le ciel et un sur terre.

Un professeur est indispensable

Chez les soufis il est unanimement admis qu'un Sheikh, un maître ou un guide sont indispensables pour progresser sur le chemin de la lumière et la quête de la vérité.

Il y a un composant essentiel dans la connaissance humaine qui ne peut être transmissible par les livres, mais uniquement via le facteur/vecteur humain.

Même en ce qui concerne la foi musulmane, il est essentiel de la recevoir d'un prophète ou de quelqu'un qui la reçue d'un prophète. Il est extrêmement dangereux de concevoir l'image de Dieu à partir de notre cerveau ou notre intelligence humaine comme l'ont fait les anciens grecque et égyptiens, puisqu'il est admis que la religion est uniquement révélée.

Purifier son âme et progresser sur le chemin de Dieu nécessite un guide très qualifié et donc très rare.

La confrérie Naqshbandia en évitant l'exercice du pouvoir et de l'autorité dans le processus complexe d'apprentissage, ainsi que les obligations financières pour le disciple, a beaucoup contribué à rendre les relations plus saines.

Tout est fait sur la base de l'auto-discipline, et volontairement selon la loi islamique avec une vision humaine globale. Mais avec beaucoup d'intelligence d'amour et du bonheur.

La science doit être accompagnée par l'éthique et les bonnes manières pour espérer gagner la satisfaction divine.

C'est un cheminement long et compliqué qui nécessite l'aide d'un professeur indispensable pour réussir le processus.

Mawlana Sheikh Mehmet Adil est le plus grand saint vivant de notre époque

Je crois sincèrement que Mawlana Sheikh Mehmet Adil est le plus grand saint vivant actuellement à notre époque, et je suis très heureux et chanceux de le connaître depuis plus de 25 ans.

J'étais le murid de son père, le pôle de notre époque, le regretté Mawlana Sheikh Nazim al Haqqani (qu'Allah sanctifie son secret) et je n'avais pas l'espoir de rencontrer un nouveau grand saint après lui.

Vers les années 2000 à Lefke, autour d'une table lors d'un soir d'été dans le patio de la maison de Sheikh Nazim, il dit : "mon fils Mehmet Adil a un degré de spiritualité plus élevée que le mien". Je répondis : "c'est impossible, Mawlana, de rencontrer sur terre une personne spirituellement plus élevée que vous." Il répondit : "je parle avec sincérité."

Je lui dis : "dans ce cas, permettez-moi d'être le premier à faire vœux d'adhésion à lui comme votre successeur." Il accepta, avec un sourire radieux, lequel était partagé par la dizaine d'autres convives autour de la table.

C'est en toute humilité que je me considère comme le premier murid de sheikh Mehmet Adil sur terre, et depuis lors je constate sans cesse le juste jugement de Sheikh Nazim.

J'ai continué à observer Sheikh Mehmet Adil durant des années et ai découvert une belle et charmante âme, de spiritualité élevée et très pure. Il est d'une grande simplicité, modeste et humble, sait prendre des décisions fermes et sans concessions sur des questions éthiques, et il est réellement au service d'Allah, de l'islam, du prophète Mohammed (saws), de la tariqa Naqshbandi et de toute l'humanité.

Je suis honoré de le connaître et de l'aimer autant que son regretté père, et d'être capable de servir l'islam sous sa guidance.

Alhamdoulillah alhamdoulillah alhamdoulillah.



Les règles de la Chevalerie Spirituelle Islamique (Futuwwa)

Sache, frère ou soeur ce qu'est la conformité avec l'ordre divin, l'abandon de toute bassesse, la réalisation d'un comportement sublime, les vertus intérieures et extérieures, secrètes et publiques.

Sois bon avec tous les croyants et avec toutes les créatures.

Répare le mal avec le bien.

Ne tiens pas compte des mauvaises actions du prochain.

Ne parle des défauts des gens. Parles-en bien ou tais-toi.

Va trouver tes frères, sans autre motif qu'Allah.

Ne critique pas les nourritures.

Honore l'hôte et ne sois pas avare.

Atteins l'excellence du comportement.

Cultive l'intimité avec Allah et avec les croyants.

Conserve les rapports d'amitié.

Occupe toi des souffrances et des étroitures de tes frères.

Observe les belles manières (adab) à table.

Sois doux et indulgent avec tous et ne critique que ce qui est haram (interdit).

Sois patient avec les créatures.

Préfère les croyants sauf en cas de nécessité.

Respecte tes parents.

Partage tes biens avec celui avec qui tu as établi un pacte de fraternité islamique.

Sois hospitalier et respectueux avec ton prochain.

Crois en Allah et fais le bien.

Maintiens ton coeur transparent et ton âme généreuse.

Aie de la compassion pour ton prochain et aide les faibles.

Aime tes frères en Allah et visitez-vous réciproquement.

Maintiens la noblesse de caractère.

Ne te crois pas important et n'attends pas d'être récompensé pour tes actions.

Repens-toi vraiment et ne refais pas la même faute.

Aime ceux qu'Allah aime.

Pardonne les mauvaises actions d'autrui.

Visite les malades, va aux enterrements, loge les voyageurs.

Travaille halal (le licite) pour te maintenir.

Aie soin de ta vie spirituelle au moins autant que de ta vie matérielle.

Respecte la sacralité de la création.

Confie toi en Allah.

Traite les autres comme tu voudrais qu'ils te traitent.

Éloigne toi de ce qu'Allah a interdit, fuis-le plus que la peste.

Émigre vers Allah de tout ton cœur sans rien laisser en arrière.

Sois sincère avec toi-même.

Aime et viens en aide aux pauvres et aux misérables.

Maintiens les secrets.

Rappelle toi que tes biens sont ceux qui affectent pour l'amour d'Allah.

Si tu jeûnes volontairement et que tu es invité à manger, romps le jeûne.

Sois gai et convivial avec les hôtes.

Sois un porteur de concorde.

Contrôle ce que tu dis, et ce que tu fais, et mesure le temps que tu passes en dehors de la conformité à la loi divine.



Versets de guérison

Allah (swt) nous a donné le vrai médicament, Ayaat ash-Shifaa, les puissants versets de guérison que le Prophète Muhammad (psl) récitait sur les malades, mais aujourd'hui, la plupart des musulmans ne les connaissent pas.

Par Mawlana Shaykh Hisham Kabbani (2019) :

Les six versets de guérison dans le saint-coran - Ayant Ash Shifaa.

مُؤْمِنِينَ قَوْمٍ صُدُورَ وَبَشْفِ

Et [Allah] guérira le coeur des croyants. (a-Tawba, 9:14)

وهدى الصدور في لما وشفاء ربكم من موعظة جاءتكم قد الناس أيها يا للمؤمنين ورحمة

ô gens! Une exhortation vous est venue, de votre Seigneur, une guérison de ce qui est dans les coeurs, un guide et une miséricorde pour les croyants. (Yunus, 10:57)

لِلنَّاسِ شِفَاءً فِيهِ الْوَأَنَّهُ مُخْتَلِفٌ شَرَابٌ بَطُونَهَا مِنْ يَخْرُجُ

Il existe dans le corps des abeilles une boisson de différentes couleurs qui guérit l'humanité. (an-Nahl, 16:69)

لِلْمُؤْمِنِينَ وَرَحْمَةً شِفَاءً هُوَ مَا الْقُرْآنَ مِنْ وَنَزَلَ

Les perles coraniques

La justice doit être accompagnée de la charité.

الاحسان يرافقه ان يجب كاف غير لوحده العدل.

وَالْمُنْكَرَ الْفَحْشَاءِ عَنِ وَبَنِي الْقُرْبَىٰ ذِي وَايْتَاءِ وَالْإِحْسَانَ بِالْعَدْلِ يَا مَرْ اللَّهُ إِنَّ
النحل (90) تَذَكَّرُونَ لَعَلَّكُمْ يَعِظُكُمْ ۗ وَالْبَغْيِ

Traduction :

Voici deux traductions, la première officielle du professeur Hamidullah, la deuxième traduction est plutôt simplifiée pour mieux comprendre.

Certes, Allah commande l'équité, la bienfaisance et l'assistance aux proches. Et Il interdit la turpitude, l'acte répréhensible et la rébellion. Il vous exhorte afin que vous vous souveniez.

Les abeilles 90

Allah commande la justice,

la charité et d'aider ses proches.

Et il interdit la turpitude, l'acte répréhensible, et l'abus.

Il vous exhorte afin que vous vous rappeliez.

Donc la justice seule ne suffit pas, elle doit être accompagnée par la charité.

Le noble Coran est un texte magnifique plein de règles utiles et de sagesses, pour la guidance de l'humanité.

C'est une mine gratuite pour obtenir des trésors.

Pour que chacun de nous puisse en profiter, il suffit d'ouvrir son cœur et lire attentivement en essayant de comprendre le sens de chaque mot.

Naqshbandia est également un ascenseur social

La confrérie Naqshbandia améliore la situation spirituelle de ses membres.

La confrérie aide ses membres à améliorer les relations avec leur créateur, leur foi, ainsi que leurs actes de dévotion pour gagner un statut plus élevé au paradis.

La confrérie Naqshbandia aide ses adhérents à avoir de meilleures relations avec eux-mêmes en mieux contrôlant leur égo, à être en paix, en acquérant les bonnes qualités en se débarrassant des mauvaises, et surtout en acquérant le respect et la politesse.

La confrérie Naqshbandia aide aussi ses membres à améliorer leurs relations avec les autres, les parents, les époux, les enfants, la vie sociale et professionnelle.

Il faut reconnaître également le rôle que joue la confrérie en améliorant la situation matérielle de leurs membres.

Il faut insister sur le fait que la confrérie Naqshbandia est le seul mouvement soufi qui ne prêche pas le zohd (le renoncement ou la pauvreté imposée).

Nous n'avons pas de complexe avec l'argent, parce que il faut accepter le sort matériel qu'Allah a choisi pour nous, et le gérer selon sa volonté.

Donc, on peut être homme d'affaire ou médecin ou ministre ou simple ouvrier en étant un bon serviteur d'Allah et un bon Naqshbandi.

En pratique, la confrérie Naqshbandia est un magnifique instrument de progrès social individuel et collectif. La confrérie élève ses membres en faisant d'eux des meilleurs être humains sur terre, et des meilleurs compagnons de notre prophète bien aimé au ciel avec l'aide d'Allah, sublimé soit il.



Quelques versets du Saint Coran...

1. Sois doux et souple dans ton discours. [3:159]
2. Restreins ta colère et pardonne. [3:134]
3. Soit bon envers les autres (parents, proches, voisins, orphelins, pauvres, collègues...). [4:36]
4. Ne sois pas arrogant. [7:13]
5. Montre-toi indulgent. [7:199]
6. Parle de manière avenante. [20:44]
7. Parle d'une voix basse (sans crier). [31:19]
8. Ne te moque pas des autres. [49:11]
9. Traite ton père et ta mère avec bonté. [17:23]
10. Ne manque pas de respect à tes parents. [17:23]
11. Ne rentre pas dans la chambre de tes parents sans leur permission. [24:58]
12. Note tes dettes. [2:282]
13. Ne suis personne aveuglément. [2:170]
14. Accorde un délai à ton débiteur s'il est dans la gêne. [2:280]

15. Ne pratique pas l'usure. [2:275]
16. Ne pratique pas la corruption. [2:188]
17. Demeure fidèle à tes engagements. [2:177]
18. Préserve la vérité. [2:283]
19. Ne mélange pas la vérité et le mensonge, ne cache pas la vérité. [2:42]
20. Juge les gens entre eux avec équité. [4:58]
21. Témoigne avec stricte vérité, ne porte pas de faux témoignage. [4:135]
22. Les biens des personnes décédées doivent être distribués entre les membres de sa famille. [4:7]
23. Les femmes aussi ont le droit à l'héritage. [4:7]
24. Ne dévore pas les biens des orphelins. [4:10]
25. Protège les orphelins, améliore leur condition. [2:220]
26. Ne t'octroie pas les biens d'autrui par des procédés malhonnêtes. [4:29]
27. Apporte la réconciliation entre les gens. [49:9]
28. Évite le mauvais soupçon sur autrui. [49:12]
29. Sois équitable, bienfaisant, assiste tes proches, tiens tes engagements. [16:90-91]
30. N'espionne pas les autres, ne médise pas sur eux. [49:12]

31. Distribue une partie de tes biens aux nécessiteux. [57:7]

32. Ne sois pas de ceux qui n'incitent point à nourrir l'homme dans le besoin. [107:3]

33. Ne sois pas parmi les orgueilleux. [17:37]

34. Ne cherche pas à contraindre les gens à devenir croyants. [10:99 / 18:29 / 50:45]

35. Laisse à chacun la liberté de choix. [109:6 / 88:22]

Etc.

Qu'Allah nous permette de comprendre et de suivre correctement le chemin qu'Il a tracé pour l'Humanité.

Liste de bonnes manières que nous pouvons apprendre du Glorieux Coran

Ne mentez pas. (22.30)

N'espionnez pas. (49.12)

N'exultez pas (Être transporté d'une joie extrême, qu'on ne peut contenir ni dissimuler). (28.76)

N'insultez pas. (49.11)

Ne gâchez pas. (17.26)

Nourrissez les pauvres. (22.36)

Ne médisez pas. (49.12)

Tenez vos serments. (5.89)

N'acceptez pas de pots-de-vin. (27.36)

Honorez vos traités. (9.4).

Maîtrisez votre colère. (3.134)

Ne répandez pas de ragots. (24.15)

Pensez du bien des autres. (24.12)

Soyez bons envers vos invités. (51.24-27)

Ne faites pas de mal aux croyants. (33.58)

Ne soyez pas grossier avec les parents. (17.23)

Détournez-vous du discours malsain. (23.3)

Ne vous moquez pas des autres. (49.11)

Marchez humblement. (25.63)

Répondez au mal par le bien. (41.34)

Ne dites pas ce que vous ne faites pas. (62.2)

Tenez vos promesses et fiducies/contrats. (23.8)

N'insultez pas les faux dieux des autres. (6.108)

Ne trompez pas les gens pendant le commerce. (6.152)

Ne prenez pas d'objets sans droit. (3.162)

Ne posez pas de questions inutiles. (5.101)

Ne soyez ni avare ni extravagant. (25.67)

N'appellez pas les autres avec un mauvais nom. (49.11)

Ne vous prétendez pas purs. (53.32)

Parlez gentiment, même aux ignorants. (25.63)

Ne demandez pas le remboursement des faveurs. (76,9)

Faites de la place pour les autres lors des rassemblements. (58.11)

Si l'ennemi veut la paix, alors acceptez-la. (8.61)

Retourner une salutation d'une meilleure manière. (4.86)

Ne rappelez pas vos faveurs faites aux autres. (2.264)

Réconciliez les groupes qui se combattent. (49.9)

Baissez la voix et parlez modérément. (31.19)

Ne laissez pas la haine vous rendre injuste. (6.108)

Ne demandez pas trop de faveurs aux gens. (2.273)

Faites-vous reconnaître et saluez les gens lorsque vous rentrez chez eux. (24.27)

Soyez juste, envers vous-même et vos proches. (4.135)

Parlez doucement, même avec les dirigeants incroyables. (20.44)

Ne critiquez pas les petites contributions des autres. (9.79)

N'appellez pas le Prophète comme vous appelez les autres. (24.63)

Essayez de faire la paix entre mari et femme. (4.128)

N'interpellez pas le Prophète de l'intérieur de vos chambres/appartement. (49.4)

L'oppression/corruption est pire que le meurtre. (2.217)

Prêchez d'une manière bonne et sage. (16.125)

N'accusez pas les autres d'immoralité sans preuve. (24.4)

Considérez les femmes du Prophète comme vos mères. (33.6)

N'élevez pas la voix au-dessus de celle du Prophète. (49.2)

N'appellez pas une personne 'non croyante' sans savoir. (4.94)

Demandez la permission avant d'entrer dans la chambre de quelqu'un. (24.59)

Sachez que vos ennemis peuvent devenir vos plus proches amis. (41.34)

Ne consommez pas à tort les richesses des plus vulnérables. (4.29)

Ne détournez pas votre joue/visage des gens arrogants. (31.18)

Pardonnez aux autres, comme vous aimeriez qu'Allah vous pardonne. (24.22)

Demandez la permission du Prophète avant de quitter son rassemblement. (24.62)

Ne tenez pas de réunions secrètes pour parler du péché, faites-le plutôt pour la piété. (58.9)

N'ordonnez pas aux autres de faire le bien en l'oubliant vous-même. (2.44)

Soyez patient avec votre professeur et suivez ses instructions. (18.67-69).

Ne fronchez pas les sourcils, ne vous détournez pas ou ne négligez pas ceux qui viennent à vous. (80. 10)

S'il vous êtes incapable d'aider une personne dans le besoin, dites au moins de belles paroles. (17.28)

Soyez indulgent à l'égard de vos subordonnés et consultez-les en la matière. (3.159).

Vérifiez l'information provenant d'une source douteuse avant d'y donner suite. (49.6)

Ne restez pas inutilement chez le Prophète après un repas. (33.53).

Ceux qui le peuvent devraient continuer à dépenser pour les moins fortunés. (24.22).

N'entrez pas dans les maisons sans permission et n'y revenez pas si l'entrée vous a été refusée. (24.27-28)

Ne vous asseyez pas avec ceux qui se moquent de la religion jusqu'à ce qu'ils changent de sujet. (4.140).

Dites que ce n'est pas approprié de rapporter une calomnie quand on vous en parle. (24.16)

S'il est nécessaire de demander quelque chose aux femmes du Prophète, faites-le de derrière un écran. (33.53).

Divorcez à l'amiable au lieu de faire du mal à votre femme. (2.231)

Punissez d'une manière équivalente à la façon dont vous avez été blessé ou soyez patient. (16.126))

Les différences de couleur et de langue sont des signes d'Allah, pas des signes de supériorité. (49.13)

Ne prenez pas les femmes de force, ne reprenez pas vos cadeaux de mariage sans raison valable et vivez avec elles dans la bonté. (4.19).



Il faut distinguer entre Islam en France, et les musulmans de France

Les citoyens et résidents de confession islamique de France sont censés obéir à la loi, et se conformer aux règles de l'ordre public de bon gré ou par la force.

Mais, il faut établir une distinction claire entre les êtres humains qui sont les musulmans de France, et l'Islam en France qui est une religion supranationale et un dogme d'idées, de croyances censés échapper à l'hégémonie de l'état et l'administration.

La religion « Islam » est un bien commun pour tous où même le musulman indonésien ou africain contribue à son évolution, et à son dynamique selon des règles intérieures propres.

Nous imaginons mal l'État français prendre le droit et la liberté de définir les règles de la religion dans le but de servir ses intérêts politiques à court terme.

Imposer des lois d'exceptions concernant les musulmans, même discutables de point de vue constitutionnelle, est une chose que l'état peut imposer facilement puisque nous vivons dans un état d'urgence, mais manipuler les principes de bases islamiques est une autre chose.

Nous, les musulmans de France, nous aimons la France, mais surtout nous aimons une image du pays des droits de l'Homme et l'état de droit qui nous protège contre les calculs d'intérêt politicien de court terme.

La demande principale des musulmans, c'est l'application des lois dans son esprit sans glisser vers la solution de facilité de deux poids et deux mesures.

Dans le concours des nations, on voit mal la France gagner en bloquant la quatrième roue, et en marginalisant un bon pourcentage de la société avec une main lourde dans les domaines religieux, sociale et même économique.

Charlie Hebdo chroniquement a toujours besoin de sortir un numéro d'insulte contre le prophète, sachant que c'est un sujet qui a la garantie de provoquer une réaction démesurée et violente de la part de beaucoup de musulmans. Ce qui attire la sympathie et les donations vers le journal, qui règle alors ses problèmes de liquidité jusqu'à une nouvelle crise.

Je me demande si quelques têtes pensantes n'ont pas voulues appliquer la même recette, pour couvrir la mauvaise gestion de la crise sanitaire en sortant en épouvantail efficace, la menace islamique pour occuper l'opinion et la place publique. Surtout que nous vivons déjà un situation de crise.

La crise donne à l'administration beaucoup de libertés, comme en avertissant les groupes économiques français d'éviter de s'intéresser à la nourriture halal, une activité qui contribue à diviser une nation unie dans le culte du porc sacré.

Depuis plusieurs décennies, la France gère mal le dossier de l'Islam, et ce n'est pas en aggravant la situation que la solution apparaîtra. L'administration peut à la rigueur mal mener les musulmans, mais épargnez-nous le dogme.

C'est l'histoire, le bon sens et l'intérêt commun qui le recommande.

Événements mémorables sur le chemin vers l'infini de Sheikh Khaldoun Hamade dans la confrérie Naqshbandia

L'un des moments cruciaux dans mon itinéraire soufi se produisit vers l'an 2000 alors que j'étais attablé dans le patio de la maison de Mawlana sheikh Nazim à Lefke, occupé à presser des oranges douces. Le hasard avait réuni là douze à treize sheikhs turcs, assis à table à mes côtés. Je remarquai qu'ils parlaient de moi et je leur demandai la nature de leurs propos. Ils me répondirent : « Nous sommes unanimes pour dire que tu es arrivé au niveau des quarante (c'est-à-dire le sommet de la pyramide spirituelle sur terre) ».

J'ai aussitôt rétorqué que cela était faux, qu'ils avaient de moi une opinion trop haute. Ils ont cependant poursuivi : « Nous sommes également unanimes pour dire que ta femme est arrivée au niveau des quarante ».

J'ai répondu que cela était fort possible s'agissant de ma femme, sûrement pas me concernant.

Cet évènement appelle plusieurs précisions.

Il est rare d'abord qu'une douzaine de sheikhs turcs se réunissent au même endroit.

Par ailleurs, en général, les sheikhs turcs ne tiennent pas en haute estime les sheikhs arabes. Ces sheikhs turcs ne croient d'ailleurs en aucun sheikh arabe. Leur opinion me concernant est donc exceptionnelle et représente un honneur spécial.

Les turcs, enfin, ne sont pas connus pour leur humour, ce qui exclut une plaisanterie de la part des sheikhs turcs.

Je discutais avec un grand sheikh européen, en présence d'une vingtaine de mourides de la zaouiya de Paris, lorsque ce grand sheikh s'est soudainement jeté à terre pour embrasser mes pieds. Il est évident que si j'avais anticipé ce geste, je l'en aurais empêché. Il peut paraître surprenant, qu'en présence de dizaines de témoins de sa propre zaouiya, le plus grand sheikh européen baise mes pieds sans raisons apparentes.

C'est un geste d'amour et d'humilité qui démontre une absence totale d'ego chez ce sheikh. C'est un geste que je n'aurais pas volontairement accepté.

Nous étions assis autour d'une table à Paris lorsqu'un grand sheikh allemand, plus ancien et plus savant que moi, se leva de sa chaise, fit le tour de la table dans ma direction, se baissa et embrassa mes pieds. Puis il retourna s'asseoir tranquillement à sa place. Je n'ai évidemment pas pu empêcher ce geste.

À Londres, sheikh Hisham Kabbani s'est adressé à moi à plusieurs reprises en m'appelant « Mawlana sheikh Khaldoun », cela devant une centaine de témoins et alors que la séance faisait l'objet d'un enregistrement vidéo.

Qui connaît sheikh Hisham sait qu'il n'est pas dans ses habitudes de nommer les gens « mawlana ». Ce terme signifie « mon seigneur ». A ma connaissance, il n'y a que quatre personnes dans la confrérie naqshbandi qui sont appelées ainsi. Noblesse et modestie obligent, je ne me trouve évidemment pas digne d'un tel honneur mais il va également de soi que je ne peux empêcher les autres de faire des gestes forts à l'égard de ma faible personne.

Mawlana sheikh Nazim, à qui toutes les éloges du monde ne suffisent pas à rendre justice et à décrire sa générosité et son amour débordant pour toute la création, m'a honoré plus d'une centaine de fois en me disant « je t'aime » devant des milliers de témoins. Il s'agit de l'honneur le plus élevé qu'un sheikh peut accorder à son mouride, en lui déclarant son amour.

Dès que j'ai rencontré Mawlana sheikh Nazim, dès le premier jour, il ne s'est adressé à moi qu'en me nommant « sheikh Khaldoun ». Je ne méritais évidemment pas le titre. J'ai pensé que le sheikh plaisantait ou bien appelait tout le monde « sheikh ». Je suis reconnaissant pour sa confiance et pour son amour.

Mawlana sheikh Nazim et moi étions assis ensemble à l'entrée de la zaouiya naqshbandi à Lefke. Ma main reposait sur l'accoudoir du canapé. Le sheikh m'a alors dit que quelqu'un arrivant par la porte principale me demandait. J'ai donc tourné la tête vers la porte, et le sheikh en a profité pour prendre ma main et l'embrasser. Il a donc volontairement détourné mon attention pour me faire tourner la tête car il savait que je n'aurai pas permis à mon sheikh de baiser ma main.

Cet acte s'est déroulé devant une dizaine de mourides de Mawlana, essentiellement des turcs, qui étaient très étonnés de ce geste car il n'était pas dans les habitudes de Mawlana d'embrasser les mains de ses mourides.

Lors de l'une de mes visites à Lefke, j'évoquais avec mon cher ami Amro le hadith al sharif selon lequel l'être humain qui arrive à reconnaître quarante saints de Dieu sur terre, entre au paradis sans jugement. Quelles sont les conditions que doivent réunir les saints ? Nous avons établi un cahier des charges et nous avons pris la décision de chercher ces saints. Nous avons estimé que plusieurs de ces saints étaient présents à Lefke. Nous en avons choisi un et lui avons rendu visite pour profiter de sa spiritualité. Dès que nous sommes entrés, et pendant environ vingt minutes, durée de notre visite, ce saint n'a pas arrêté de faire mon éloge sans nous laisser la moindre chance de parler de lui. Lorsque nous sommes sortis, j'ai dit à Amro : « voilà bien la preuve de sa sainteté, il a tout compris et pour nous empêcher de parler de lui, il n'a cessé de parler élogieusement de moi ! »

En face de ma maison à Damas se trouve une petite échoppe de fruits et légumes tenue par un vieux monsieur. Je le salue à chaque fois que j'entre ou que je sors de la maison et j'achète chez lui des fruits et des légumes de saison. A chaque fois que je me rends à Damas pour quelques jours, je vois ce monsieur sans jamais sérieusement discuter avec lui. Lors de l'une de ces visites, il prit l'initiative de s'adresser à moi de la manière suivante : « Ustaz, il est vrai que nous ne nous connaissons pas mais je voudrais vous dire que je n'ignore pas votre statut et votre position ». J'ai ainsi compris que ce monsieur est membre d'une autre confrérie soufie et qu'il n'a pu se retenir de témoigner favorablement à mon égard.

L'amour Almahaba

Notre Maitre mawlana Cheikh Nazim Al haqqani .

Le soufisme est le chemin pour approcher le Créateur au travers de l'amour pour toute la création, sans aucune discrimination, avec endurance et au service de celle-ci. Certains ont enlevé de la religion le chemin de l'amour en faisant un corps sans âme ou une structure pour les idoles. Ne soyez pas trompé !

Parce que Dieu ne regarde pas l'apparence extérieure des actes de culte, ni n'a besoin de nos rituels, mais plutôt il regarde les cœurs pour voir s'ils échouent avec amour, sincérité et simplicité. Ne pensez pas que vous entrez au paradis avec vos actes, mais plutôt que vous y entrez avec honneur, grâce et miséricorde, car il pardonne tous les péchés. Ne dites pas que c'est chrétien, c'est musulman, c'est arabe et c'est étranger. Ne vous surchargez pas et n'interférez pas dans l'œuvre de votre Seigneur en jugeant ceci et en expiant pour cela parce que Dieu seul connaît la conclusion.

Aimez les créatures sans discrimination parce qu'elles sont toutes commandées par Dieu et parce que le chercheur "El Aaref " avance autant qu'il tolère les gens. La vraie vie, c'est-à-dire la vie de paix est la voie d'amour, et la vraie connaissance s'accompagne d'humilité.

Quant à la connaissance des gens du temps, elle est surtout une science inutile, elle est plutôt devenue la première cause du vide, et le plus grand voile de vérité. Soyez sincère dans la recherche de la vérité à partir d'un guide complet, car la vérité n'est pas le fruit d'un effort et d'un «culte apparent» mais plutôt le fruit de ce qui brûle dans votre cœur en terme de désir de connaissance et de sincérité de la demande, donc la conclusion de l'enseignement est: demandez sincèrement et la vraie connaissance, la vérité vous sera donnée.

Les tests sont indispensables

Salam et respect pour tous.

Nous passons individuellement et collectivement des moments difficiles surtout avec l'épidémie qui est en train d'impacter beaucoup d'aspects de notre vie.

Nous subissons tous des poids supplémentaires matériels et moraux, et nos libertés diminuent.

Les gouvernements utilisent la peur pour augmenter leur pouvoir.

Et diminuer la dignité humaine au nom de la défense de notre santé publique.

En plus, une ambiance malsaine subsiste envers l'islam pour des motivations politiques.

Tous ces événements sont des tests pour distinguer les êtres humains, et leurs performances voulues par Allah, exalté soit il.

Par beau temps, tous les navires flottent sur l'océan même s'ils sont en papier, il faut des orages pour distinguer les navires solides.

Gardons notre foi solide dans la sagesse divine, et persistons sur le chemin du bien et d'Allah, exalté soit il.

Et redoublons nos efforts calmement et positivement pour mériter notre place au paradis en gérant au mieux nos défis, et démontrant notre amour à notre pays et notre foi dans ses lois qui respectent les les valeurs universelles des droits de l'homme.

Avec un peu de patience, tout ces problèmes vont disparaître, et nous allons gagner nos bons points.

Qu'Allah vous bénisse tous sous sa protection.

Avec mes meilleurs vœux pour tous, la santé, le bonheur et le succès.

Amen

Al Fatiha.

La spiritualité, c'est une affaire sérieuse.

S'engager sur le chemin de la spiritualité est une affaire très sérieuse qui exige une adhésion totale de l'être humain pour la vie.

Vous confirmez votre soumission, et renouvez votre contrat d'obéissance et votre engagement de suivre le chemin qui mène vers lui.

Grandeur de la charia islamique .

De nos jours le mot charia islamique à une connotation négative suggérant la violence, qui ne correspond pas à sa définition d'origine qui veut dire : l'ensemble des principes et des lois sensées organiser la vie des être humains sur terre pour réguler leurs vies selon la volonté divine.

Nous allons expliquer deux notions d'une grande beauté et d'utilité pour tous : Fard ayne et fard kifaya.

Expliquons simplement et brièvement.

Fard ayne, c'est l'obligation qui doit être accomplie par chacun, comme pour la prière.

Si la moitié des musulmans accomplit la prière quotidiennement, cela ne libère pas l'autre moitié de l'accomplir.

Fard kifaya, c'est quand un nombre de musulmans accomplit des tâches/actions positives pour libérer les autres musulmans d'être fautifs, comme étudier la médecine pour être docteur et soigner la communauté, et cela libère l'ensemble des musulmans.

Alhamdulillah

KH

Programme pour accélérer le mariage

La page suivante contient plusieurs points qui permettent de hâter le mariage, si on arrive à les comprendre et à les assimiler. C'est-à-dire ils permettent de trouver le bon partenaire pour les jeunes filles ou garçons qui souhaitent se marier. Ce programme a aidé beaucoup d'amis qui ont obtenu le résultat escompté dans un délai court.

Les points du programme :

- 1) Dieu dit dans le Coran « qu'il ne change pas la situation des gens jusqu'à ce qu'ils changent l'intérieur de leur âme. » Il est important de mettre de l'ordre dans ses pensées, son état d'âme, sa vision du monde et de soi. Faire cette opération aide beaucoup à changer le monde extérieur. La plupart des gens sont les ennemis d'eux-mêmes à cause de leurs idées, de leur imaginaire et de leurs complexes. Ils bloquent ainsi le déroulement des événements extérieurs par leur faute. Pour sortir de ce cercle vicieux il faut avoir des idées claires, justes et positives.
- 2) Il faut ensuite apporter des changements dans son style de vie et dans ses habitudes. Pour cela il convient de sortir de sa routine, de la rigidité de ses habitudes, de s'ouvrir au monde, aux gens. Il vaut mieux pratiquer des activités, rencontrer des amis, en d'autres termes s'activer sur le plan social ce qui peut apporter du positif.

3) Pour ce faire dès le départ de ce programme : Il faut établir une liste d'amis, parents, cousins et cousines, tantes et toute la famille. Ensuite reprendre le contact avec eux et faire des visites de courtoisie, renouer les relations sans montrer qu'on recherche un partenaire. Il faut montrer une bonne image de soi sans précipitation et en toute quiétude. À noter que le frère ou la sœur du mari de la cousine sont des partenaires potentiels.

4) Un point important est la force de la prière et de la supplication. Il faut s'adresser à son créateur et demander son intervention en votre faveur. Il existe des prières spécifiques tirées du coran qui donnent des résultats miraculeux. Par exemple il est conseillé de répéter le verset suivant :

RABI INI LIMA ANZALAT MIN KHAIR FAKIR- Al qussas 24, c'est la supplication du prophète Moussa faite à Dieu.

Il est conseillé de le réciter 11, 33 ou 99 fois par jour jusqu'à l'obtention du résultat.

5) Télécharger le livre le Collier de la Colombe.

6) Pour finir chaque personne qui veut obtenir un résultat doit émettre l'intention de faire un don d'une certaine somme à sa convenance à une association de son choix après l'obtention du résultat souhaité.

Bibliographie Naqsbandhia

Océans de Sagesse - Cheikh Nâzim Al Haqqanî.

La Science Soufie de l'accomplissement de Soi - Cheikh Hicham Al Kabbani.

Pratiques Spirituelles Soufies - Cheikh Nâzim Al Haqqanî.

99 Gouttes des Océans infinis de Miséricorde - Cheikh Nâzim Al Haqqanî.

Océans de Miséricorde : Vers la Présence divine - Cheikh Nâzim Al Haqqanî.

Bibliographie indicative

Le Coran :

Traductions conseillées :

- Abdallah Penot.
- Denise Masson.
- Jacques Bercque.

Hadith :

- Riyad Es-Salihine - Yahya Ibn Charaf Ed-din An-Nawawi, édition Universel, 2012, 920 pages.
- Les hadith qudusi - Imam An-Nawawi, édition Al Bouraq, 2007, 156 pages.
- Les quarante hadiths - Imam An-Nawawi, édition Al Bouraq, 2005, 160 pages.
- Les enseignements spirituels du prophète - Tayeb Chouiref, éditions Tasnîm, 2008, 2 volumes, 279 pages et 278 pages.
- Hadiths commentés par l'auteur et illustrés par des extraits d'auteurs classiques.

Biographies du prophète :

La vie de Mohammad - Etienne Dinet, édition la maison des livres
Alger, 1989, 201 pages.

*Biographie à la fois courte et complète qui donne un bon aperçu de
la vie et de l'œuvre du prophète :*

Le prophète Muhammad - Martin Lings, Seuil, 2002, 563 pages.

Biographe plus détaillée de la vie et de l'œuvre du prophète :

Le prophète de l'islam. Sa vie, son œuvre - Muhammad
Hamidullah, édition El Falah, 2009, 828 pages.

*Biographie très détaillée de la vie et de l'œuvre du prophète, incluant
des développements sur le contexte historique :*

Al Sira. Le prophète de l'islam raconté par ses compagnons. T2 -
Mahmoud Hussein, édition Pluriel, 2007, 713 pages.

Ouvrages sur l'islam :

Initiation à l'islam - Muhammad Hamidullah, 309 pages. Excellente
et complète introduction à l'islam, traitant des différents aspects
de la pratique religieuse. Livre difficile à trouver.

L'attestation de foi - Yakoub Roty, Editions Maison d'Ennour,
2003, 95 pages. Petit livre relatif au sens de l'attestation de foi.

La prière en islam - Eva de Vitray-Meyerovitch, Albin Michel, 152
pages. Petit livre expliquant la prière en islam et le sens de chacun
des gestes.

L'islam, l'autre visage - Eva de Vitray-Meyerovitch, Albin Michel, 2003, 170 pages. Entretien dans lequel Eva de Vitray-Meyerovitch relate son cheminement et les raisons qui l'ont amené à l'islam.

L'islam et la France. De Napoléon à René Guénon - Didier Hamoneau, édition Al Bouraq, 2014, 437 pages.

Mohammad dans la Bible et Jésus dans le Coran - Edition Diaz, 1989, 343 pages.

Ouvrages sur le soufisme :

- Océans de Miséricorde, vers la présence divine - Sheikh Nazim, éditions Al-Bouraq 1998, 163 pages.
- La preuve de la générosité - Phillippe Devos, Editions du Relié, juillet 1997, 244 pages.
- La genèse de la sagesse ou la chaîne initiatique chez les maîtres soufis - Phillippe Devos, Editions Dervy, janvier 1996, 264 pages.
- Anthologie du soufisme - Eva de Vitray-Meyerovitch, Albin Michel, 2008, 353 pages. Regroupement de textes de nombreux auteurs classiques sur la nature même du soufisme et sur les différentes étapes du cheminement sur la voie spirituelle.

Les ouvrages de Al Ghazali sur les différents aspects du cheminement spirituel, et notamment :

- L'éducation de l'âme - Al Ghazali, édition Al Bouraq, 101 pages

- Intention, pureté et sincérité - Al Ghazali, édition Al Bouraq, 111 pages ;
- Le livre de l'unicité divine et de la remise confiante en Dieu - Al Ghazali, édition Al Bouraq, 198 pages ;
- De l'indigence et du renoncement - Al Ghazali, édition Al Bouraq, 169pages ;
- Le livre de la méditation - Al Ghazali, édition Al Bouraq, 112 pages.
- Clarification du noble caractère - al- Habib Umar bin Hafiz, édition Simurgh, 2015, 221 pages.

Développements sur les différents aspects du comportement attendu du cheminant et ses avantages :

- L'homme intérieur à la lumière du Coran - cheikh Bentounès, Pocket Spiritualité, 2006, 232 pages.
- Introduction au soufisme par le cheikh Bentounès.
- Un saint soufi au XXe siècle. Le cheikh Ahmad al-Alawi - Martin Lings, Points, 1990, 270 pages. Biographie intéressante et touchante du cheikh al- Alawi.
- Thérapie de l'âme - Cheikh Khaled Bentounes, Albin Michel, 2011, 264 pages.
- Moïse dans la tradition soufie - Faouzi Skali, Albin Michel, 2011, 248 pages. L'histoire de Moïse retracée dans chacune de ses étapes avec le sens spirituel qu'il convient de lui donner.

- Jésus dans la tradition soufie - Faouzi Skali, Albin Michel, 2013, 143 pages. L'histoire de Jésus retracée dans chacune de ses étapes avec le sens spirituel qu'il convient de lui donner.
- La maison muhammadienne. Aperçu de la dévotion au prophète en mystique musulmane - Claude Addas, Gallimard, 2015, 160 pages. Explications sur les raisons de la dévotion au prophète dans la mystique musulmane.
- Le Soufisme, voie intérieure de l'islam - Eric Geoffroy, Le Seuil, 2009, 335 pages.
- Contes des sages soufis - Henri Gougaud, Seuil, 196 pages. Collection de contes soufis, courts et instructifs.

Salam

Bienvenue !

Si vous souhaitez assister à une réunion de Zirk Naqshbandi, c'est-à-dire à une réunion d'invocation, rendez-vous le :

- Jeudi soir à partir de 19h00,
- Dimanche à partir de 16h00

Lieu :

Zawia 20 rue des quatre frères peignot 75015 métro Charles Michel -Code 2410 A - Cour droite puis droite

Sidi khaldoun Hamadé serviteur de la zawia Naqshbandia à Paris quinzième - contact : 0610477560.

Shaikh Boris Hassan en charge du Zikr du jeudi soir - contact : 06 70 80 39 47.

Shaikh Mohamad en charge du Zikr du dimanche - contact : 06 10 09 73 03.

Paris
Jun 2022
Institut Naqshbandi